

Sat Samapta Polres Sukabumi Bantu Evakuasi Pohon Tumbang di Jalan Cangehgar

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Jun 16, 2023 - 21:36



Sat Samapta Polres Sukabumi Bantu Evakuasi Pohon Tumbang di Jalan Cangehgar

Sukabumi - Satuan Sabhara Polres Sukabumi memberikan bantuan evakuasi dalam penanganan pohon tumbang yang menghalangi Jalan Cangehgar, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Dalam kondisi cuaca yang berangin, Kasat Samapta Polres Sukabumi AKP Roni Haryanto memimpin operasi penyelamatan dengan cepat dan tertib. Jumat (16/06/2023)

Pohon raksasa yang tumbang di Jalan Cangehgar, yang merupakan akses utama menuju Kecamatan Palabuhanratu, menyebabkan terhambatnya arus lalu lintas pada malam ini. Menerima laporan dari masyarakat setempat, polisi segera merespons dengan mengirim tim Sat Samapta untuk mengevakuasi pohon yang

tumbang tersebut.

Kasat Samapta Polres Sukabumi AKP Roni Haryanto menyampaikan, "Kami melihat urgensi penanganan pohon tumbang ini, karena dapat mengganggu mobilitas warga di area tersebut. Dalam cuaca berangin seperti sekarang, pohon yang tumbang bisa menjadi bahaya bagi pengguna jalan. Oleh karena itu, kami segera bertindak untuk mengamankan situasi." Ujar Roni.

Dalam operasi penyelamatan yang dipimpin oleh AKP Roni Haryanto, tim Sat Samapta menggunakan peralatan khusus untuk memotong dan memindahkan pohon yang tumbang tersebut. Meskipun cuaca berangin membuat tugas mereka menjadi lebih sulit, upaya mereka tidak kendur dan tetap fokus dalam menyelesaikan tugas dengan efisiensi.

Warga sekitar turut memberikan apresiasi atas respons cepat dari Sat Samapta Polres Sukabumi. "Kami sangat berterima kasih kepada polisi yang segera datang dan membantu mengatasi pohon tumbang ini. Tanpa bantuan mereka, akses kami akan terhambat dalam waktu yang lama," ujar Budi, seorang warga setempat.

Operasi evakuasi berjalan lancar dan pohon tumbang berhasil diangkat dari Jalan Cangehgar dalam waktu yang relatif singkat. Arus lalu lintas pun dapat kembali normal, sehingga mobilitas masyarakat dapat berjalan dengan lancar.